
＜総務＞
 活動無し
＜広報＞
 5/2  (火) 校⻑・教頭・教務主任の先⽣へ原稿執筆依頼
 5/10(水) 教職員の⽅へアンケート配付→5/19(⾦)回収

各委員会へ原稿執筆依頼、印刷業者へ⾒積もり依頼
 5/27(土) 運動会写真撮影
 5/31,6/1,6/5 教職員写真撮影
 6/15(木) 印刷会社へ最終入稿
 6/27(火) 第147号発⾏、印刷業者へ印刷費⽀払い
＜家庭教育＞
 5/17(水) 家庭教育学級説明会参加
 6/14(水) 打合せ 

※10月、12月に講座開催予定
＜国分フェスティバル＞
 5/24(水) 段ボール迷路に決定、テーマ・実施⽇決定
 6/6  (火) ミニゲーム内容・迷路内の装飾案・スケジュール決定
 6/26(月) 先⽣・児童にイラスト依頼のお手紙原案作成

国フェス係への第1回ミーティングのご案内作成→配付
お手伝い募集のお手紙原案作成
段ボール搬入⽇・迷路作成⽇の決定

＜選考＞
 6/21(水) 本部と今後の選考⽅法について打ち合わせ
＜少年補導員＞
 6/28(水) 新任補導員研修会参加

※今後、月1〜2回地域パトロール実施予定

ＰＴＡ常任だより
令和５年 7月 20日

市川市立国分小学校

ＰＴＡ会長 山本 義明

令和5年7月7日（金）に第2回常任委員会が開催されました。

（常任委員会は校長先生、教頭先生、本部、各委員会の委員長または副委員長、少年補導員により行われます）

各委員会活動報告

会 ⻑

校⻑先⽣

教頭先⽣

先⽇、学校でPTAの本部会を終えて校舎を歩いていると、休み時間だったので息子と廊下で
遭遇しました。「PTAの会議でどんなこと話してるの︖」と聞かれ、次の予定まであまり時間
がなかったこともあり、「ん〜、いろんなこと」と流したところ、「その『いろんなこと』が
聞きたいの」と言われました。

せっかく子供が興味を持って尋ねてくれているのにこっちが不誠実な対応をしてしまったと
反省。当⽇夜にPTAの会議で話し合ったことなどを息子に話し、いろいろ質問を受けながらも
納得してもらえました。

子供に分かるように説明するのは一手間だし、完全に理解してもらうのは難しいかもしれま
せん。一⽅、人は自分が興味を持ったもの・好きなものに対する記憶の定着率や学習効果は⾼
くなるし、好きなものの近くの領域には興味を持ちやすく、多くのものに興味を持てばそれだ
け次の知識に繋げやすい、そしてそれがまた次の知識にも繋がる好循環を構築すると考えてい
ます。忙しい⽇常の中でも子供の好奇心を広げられる親でありたいものですね。

6月10⽇の土曜参観には、たくさんの保護者の皆様がおいでくださり、子供達の張り切った
様子が⾒られました。ご参加ありがとうございました。

やっと感染症予防のための制限が無くなり、全員で歌を歌ったり、笑いあったりすることが
できるようになりました。改めて、「みんなで・・」の良さを感じる毎⽇です。今後も子供達
の活動にご協⼒願う場⾯があると思いますので、よろしくお願いいたします。

6月ごろからインフルエンザや新型コロナウイルス、ヘルパンギーナといった感染症ではない
のですが、咳や発熱での欠席が増えています。暑さで、疲れがたまり、細菌への抵抗⼒が弱っ
ているのかもしれません。お子様の体調がすぐれない場合は、無理をせず、様子を⾒ていただ
ければと思います。よろしくお願いいたします。

子供の好奇心を広げられる親でありたい

土曜参観のご参加ありがとうございました

2学期もご協力お願いします

気がつくと7月も中旬となりました。5月の運動会、6月の授業参観、オンライン授業、芸術
鑑賞教室などがありました。水泳学習も終盤に差し掛かり、夏休みを待つのみとなりました。
これまで無事に学校⽣活を送ることができたことが何より嬉しく思っています。2学期も変わら
ぬご協⼒のほど、よろしくお願いいたします。


